

Nueve finales en inicio este sábado del Iberoamericano de Atletismo



Rio de Janeiro, 13 mayo (RHC) Nueve finales, entre ellas las de 100 metros planos para uno y otro sexos, se disputarán en la apertura del XVII Campeonato Iberoamericano de Atletismo Rio-2016, abierto por primera en la historia a países de todo el mundo como test para la cita olímpica de agosto próximo.

Además están programadas finales en salto de altura femenino (f), martillo (f y m), salto de longitud (f), 3000 metros con obstáculos (m y f), y salto con pértiga (f), está última con la brasileña campeona mundial Fabiana Murer como vedette, pues tiene esta año una marca de 4.85 m.

Cuba tendrá en la pista a cinco de sus 10 figuras, aunque solo los velocistas Yaniel Carrero (10,24) y César Ruiz (10,34) estarán en la lucha por las medallas.

Los otros tres cubanos, Yoandys Lescaj, Williams Collazo y José Luis Gaspar, estarán en pruebas clasificatorias de 400 metros planos y 400 con vallas.

En los 100 metros se inscribieron 28 corredores, incluidos el campeón mundial universitario, Rolando Palacios (Honduras), los colombianos Isidro Valencia y Diego Echavarría, y el estadounidense Rubin

Williams, todos con mejores registros de inscripción que el cubano Carrero, dueño de la quinta marca de inscripción (10.26).

El evento finalizará el lunes y se disputará en el estadio Joao Havelange, el mismo escenario donde se realizará en agosto el torneo de atletismo de Rio.

El Iberoamericano fue abierto por primera vez a los atletas de otros países, además de los habituales de habla hispana y portuguesa, ya que la lid servirá de termómetro para los Juegos Olímpicos.

Durante la reunión técnica se acordó que serán premiados los tres primeros de cada prueba, independientemente del país que representen, pero también se hará una premiación adicional a los de los países iberoamericanos, dijo el secretario de la Asociación Iberoamericana de Atletismo, el argentino Juan Alberto Scarpin.

La lid reunirá a algunas estrellas del atletismo mundial, encabezados por el subcampeón olímpico de 400 metros, el dominicano Luguel{in Santos, y la brasileña campeona mundial de salto con pértiga, Fabiana Murer, actual recordista iberoamericana con 4.85 m por su triunfo de San Fernando, Chile, en 2010.

Otros recordistas del evento confirmados para esta edición son el argentino Germán Chiaraviglio(5.70 metros en salto con pértiga, en Ponce-2006), el colombiano Rafith Rodríguez (1:44.77 minutos en 800 metros en Sao Paulo-2014), el portugués Marco Fortes (20,69 metros en bala en San Fernando 2010), y el uruguayo Andrés Silva (48.65 segundos en 400 con vallas en Sao Paulo 2014).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/93443-nueve-finales-en-inicio-este-sabado-del-iberoamericano-de-atletismo>



Radio Habana Cuba